この Newsletter は執行部の活動をみなさんに伝えるためのものです。

第一号では、楽しい学校を目指すための4つの柱である、前期生徒会目標をお伝えします。前期生徒会目標は4月19日に開催されたリーダー研修会での話をもとに決定しました。リーダー研修会には、生徒会執行部、委員会委員長・副委員長、生徒委員、部活動部長、社創実行委員長・副実行委員長、学うた実行委員長・副実行委員長、生徒会担当教員、部活動副顧問教員の方々に参加していただき、委員会目標、授業目標、生活目標、部活目標の4つのグループに分かれて話し合いをおこないました。



全員がリーダー 生徒と先生で創る 学年の枠を越える 部員としての自覚

Newsletter

生徒会執行部

前期生徒会目標

委員会目標

全員がリーダー

ここに表されているリーダーとは、立場上のリーダーではありません。全員が委員としての責任を持ち、積極的に委員会に参加する。前期の委員会は、そんなー人一人がリーダーシップを発揮していける場を目指します。

授業目標

生徒と先生で創る

みなさんは今の授業にやらされ 感を感じていませんか?決められたやり方や枠の中で、受け身 の活動をしていませんか?一 人一人にとってやりがいのある 授業を創るためには、深く考え 自ら実行していく主体性が必要 不可欠です。生徒と先生で相 談しながら、ともに授業を創ることで、より質の高い学びができると思います。 生活目標

学年の枠を越える

学年の枠を越えるというのは、学年の枠をこわす事とは違います。先輩、後輩という関係性をなくすのではなく、礼儀を守った上で、互いに意見交換ができる関係性を築いてほしいと思います。





自分の行動の全ては、自分の部の印象に直結しています。常に部員としての自覚を持ち、部員全員で高め合いながら、目標に向かって全力で取り組める場を作ってほしいと思います。



この4つの目標は、楽しい学校を創るためにたてたものです。 僕たちはもちろん、目標を名前だけのものにせず、生徒一人 一人が自分ごととして捉え、現 実にしていけるよう、 頑張りま しょう!

生徒会長

